

Pressemitteilung

Emschergenossenschaft
Kronprinzenstraße 24
45128 Essen

27. April 2016

Projekt-Team informiert über Renaturierung des Hellbachs

PRESSESPRECHER:
Ilias Abawi
Telefon (0201) 104-2586
Telefax (0201) 104-2826
Mobil 0151-10865745
E-Mail abawi.ilias@eglv.de

Emschergenossenschaft lädt Bürger und Anwohner am 12. Mai um 17 Uhr zu einer Info-Veranstaltung ein

Recklinghausen. Die Emschergenossenschaft beginnt demnächst mit der Renaturierung des Hellbachs von der Autobahn A 2 bis zur Herner Straße. Auch ein Abschnitt des Breuskes Mühlenbachs im Mündungsbereich wird ökologisch verbessert. Über diese Arbeiten informiert die Emschergenossenschaft interessierte Bürger und Anwohner am Donnerstag, 12. Mai, im Rahmen einer Info-Veranstaltung: Los geht es um 17 Uhr bei den Kommunalen Servicebetrieben Recklinghausen, Zentraler Betriebshof, Beckbruchweg 33 in Recklinghausen.

Der Hellbach und Breuskes Mühlenbach flossen bislang als offene, in Betonschalen eingezwängte Mischwassergerinne bis zur Mündung in die Emscher. Mittlerweile wird das Schmutzwasser fast komplett in neuen Kanälen unterirdisch Richtung Emscher und Kläranlage Bottrop geführt.

Nach Fertigstellung des letzten Kanalbauloses in diesem Sommer werden nur noch die sauberen Bach-, Oberflächen- und Regenwässer im Einzugsgebiet des Hellbachs und des Breuskes Mühlenbachs in den offenen Bachläufen fließen. Fauna und Flora können sich an den naturnah umgestalteten Ufern ansiedeln und ausbilden.

Der Hellbach wird von der Autobahn A 2 bis zur Herner Straße ökologisch verbessert und der Breuskes Mühlenbach von der Mündung in den Hellbach bis zu seinem verrohrten Abschnitt im Bereich des Bahnübergangs am Bruchweg. Hierzu werden die Betonsohlschalen sowie die vorhandenen Befestigungen und Einbauten aus den Gewässern entfernt und die Bachprofile aufgeweitet. Im Bereich des Saatbruchgeländes am Breuskes Mühlenbach wird zudem ein Regenrückhaltebecken erstellt. Die erforderlichen Arbeiten werden überwiegend entlang der Bachparzelle erfolgen. Die Bauzeit ist von Mai 2016 bis Mitte 2018 vorgesehen.